

Fecha 22.03.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

Lo que ya parece un hecho es que **Andrés Manuel López Obrador** buscará una vez más llegar a Los Pinos. Y para ello puso en marcha todo un plan para sumar al movimiento que, por cierto, él encabeza, a no menos de 15 millones de simpatizantes. ¿Cómo le hará?, ahí está el asunto. Pero lo que sí se sabe a bien es que ya dio los lineamientos para alcanzar la meta en 2012, año en el que también, por cierto, es la elección presidencial. Fue en la llamada Convención Nacional de Comités Municipales del “gobierno legítimo”, donde se comenzó a afinar la maquinaria que impulsará las aspiraciones del tabasqueño. Se espera que reuniones como la de ayer, a la que asistieron unas 10 mil personas, se repitan de manera sistemática. Pero también resultó por demás interesante que al encuentro llegó **Marcelo Ebrard**, quien ofreció todo su apoyo para el movimiento. Hubo aplausos en el Deportivo Reynosa para ambos suspirantes, quienes al parecer no se quieren perder de vista uno del otro.

Pemex aclaró que no existe contradicción alguna entre lo dicho por el presidente **Felipe Calderón** el pasado 18 de marzo y las cifras difundidas por la paraestatal en materia de reservas petroleras. Explicó que ya se alcanzaron los niveles más altos de restitución en décadas, por lo menos desde el descubrimiento de Cantarell y Ku-Maloob-Zaap, en la sonda de Campeche, en los 70. Preciso que medido a través de las reservas “probadas, posibles y probables” (conocidas como 3P), se al-

canzó un nivel de restitución superior a 100%, lo que significa que por cada barril producido se restituyó un barril de reservas 3P, y que es justamente en lo que **Calderón** hizo énfasis. Es decir, que se había detenido la caída de reservas. Pemex admitió que en lo que corresponde a reservas 1P (reservas probadas), la tasa de restitución fue de 72%, y que la meta que se planteó esta administración —para alcanzar 100%— deberá darse en 2012.

El nuevo director del IMSS, **Daniel Karam Toumeh**, comenzó a dar muestras de lo que será el sello de su administración. En días pasados visitó, de manera sorpresiva, clínicas y hospitales en Guerrero para conocer de primera mano no sólo el estado en el que se encuentran las instalaciones, sino para constatar la calidad del servicio. Su presencia sin invitación causó cierto malestar. Nos cuentan que esa será la tónica de su trabajo. Aunque amigo de su antecesor, **Juan Molinar**, el nuevo titular del IMSS quiere dejar claro: “Ya llegué y así trabajo”.

Apunte final: los socialdemócratas no pueden reclamarle a su dirigente nacional, **Jorge Carlos Díaz Cuervo**, que no haya concretado una alianza electoral. Primero la buscó con el PRD, pero *Los Chuchos* le dijeron que no. Ahora apoyarán a **Demetrio Sodi**, aspirante del PAN a la delegación Miguel Hidalgo. Bien dijo don **Jorge**: “Haremos alianza hasta con el mismo diablo”, aunque se vista de azul. Pues ahí está.

